



Ausstellung

# Überlebende Seelen

Erfahrungen und Hoffnungen

24.09. bis 10.10.2018

Nur die LIEBE  
rettet die WELT

GIORGIA  
2018

## Einladung

zur Ausstellungseröffnung im  
Rahmen der Interkulturellen Woche

Montag, den 24.09.2018  
von 18.30 bis 20.00 Uhr

Ort: Foyer im Neuen Rathaus  
Große Rurstraße 17, Jülich

Schirmherr:  
Bürgermeister Axel Fuchs

Veranstalter:  
Integrationsagentur NRW Jülich des  
Caritasverbandes für die Region  
Düren-Jülich e.V. in Kooperation mit  
der Stadt Jülich



**INTERKULTURELLE WOCHE**



Eröffnungsfeier im Rahmen  
der Interkulturellen Woche

Montag, den 24.09.2018  
von 18.30 bis 20.00 Uhr

## Einladung

Ausstellungseröffnung

# Überlebende Seelen

Erfahrungen und Hoffnungen

18.30 Uhr	Grußwort von Bürgermeister Axel Fuchs
18.40 Uhr	Grußwort von Rudolf Stellmach, Caritasverband Düren-Jülich
18.50 Uhr	Musikalische Begleitung mit Etoile de Bourbinet (Karim Camara)
19.00 Uhr	Fluchtberichte der Maler/innen
19.15 Uhr	Musikalische Begleitung
19.30 Uhr	Rundgang durch die Ausstellung
20.00 Uhr	Ende der Feier

Moderation: Emmanuel Ndahayo (Integrationsagentur NRW  
Jülich, Caritas) und Beatrix Lenzen (Stadt Jülich)

Dank an Marie-Theres Löw für die Leitung von Mal- und  
Schreibaktionen und an engagierte Bürgerinnen und Bürger aus  
Inden, Linnich und Jülich für ihre Mitwirkung.



Gefördert durch:

Ministerium für Kinder, Familie,  
Flüchtlinge und Integration  
des Landes Nordrhein-Westfalen

